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Nvidia pensa ad un ritorno alle origini
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Semplificare il layout della fascia entry level di schede grafiche sarà la prossima mossa di nvidia?

Secondo alcune voci che circolano in rete, sembra che Nvidia stia pensando alla semplificazione del PCB
delle future VGA.

Come fece Intel con i â€œCore Duoâ€, che riprese in mano l'architettura Pentium III per perfezionarla,
Nvidia sembra voler riprendere in mano i progetti dei PCB delle vecchie VGA per produrre schede video
con un layout semplificato.

Produrre schede grafiche con una sola fase di alimentazione porterebbe non solo ad una riduzione dei
costi di produzione, ma anche ad una semplificazione del sistema di raffreddamento.

Non si sa ancora quale fascia di mercato sarà  coinvolta da questa strategia anche se l'ipotesi più
accreditata è quella delle schede grafiche entry level.
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